

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



10.11.2023

Wie kann die Planung bei Trambahnprojekten verbessert werden?

Die Trambahnprojekte der Landeshauptstadt München sind geprägt von großen Verzögerungen, schwieriger Abstimmung mit anderen Bauprojekten von Bahn und Bund, deutlichen Kostensteigerungen, falsch gestellten Anträgen, rechtlichen Unsicherheiten und voreiligen Maßnahmen. Die Diskussionen um die Tram-Nordtangente in Johanneskirchen sind hierbei nur das jüngste Beispiel.

Vor diesem Hintergrund fragen wir den Oberbürgermeister:

- 1) Welche Rolle spielt die Verwaltung bei der inhaltlichen Steuerung der Trambahnprojekte der SWM bzw. der MVG?
- 2) Verfügt die Verwaltung über ausreichend Rechte und Personal, um die inhaltliche Steuerung vollumfänglich auszuüben?
- 3) Welche Veränderungen wären aus Sicht der Verwaltung notwendig, um die Planung bei laufenden und künftigen Trambahnprojekten zu verbessern und zu beschleunigen?

Fabian Ewald
Stadtrat

Hans-Peter Mehling
Stadtrat

Jens Luther
Stadtrat

Hans Hammer
Stadtrat

Veronika Mirlach
Stadträtin

Alexandra Gaßmann
Stadträtin